

de LA PRENSA, por Flores C XPLICAN. Los ingenieros Carlos E. Villalobos, José Quintanilla Werner Jokisch, de izquierda a derecha, exponen el grave peligro derrumbarse en que se halla el arco metálico suspendido en el "Palacio de los Deportes". Tiene 120 toneladas de peso.

Millones de pérdidas si cae arco en construcción

Las gigantescas obras del arco metálico a medio instalar que sostendrá la cubierta del "Palacio de los Deportes" están en peligro de derrumbarse a cualquier movimiento sismico o vientos de mayor intensidad. Según informaron las empresas responsables del proyecto, hasta el momento han sido instalados cuarentidós metros del arco con un peso de

120 toneladas. Está suspendida a la altura máxima de treinta me- falsa" y cables que pueden desatros, sostenida por torres de "obra —— Pasa a la pagina \$7

Defiende elecciones en su país embajador de Nicaragua

"Desafortunadas", califica el embajador de Nicaragua en El Salvador, Dr. Edgar Escobar Fornos, las apreciaciones que se hacen en un editorial de LA PRENSA GRAFICA bajo el titulo "Somoza también «celebra» elecciones. Al respecto ha enviado a nuestro director la nota que dice: "San Salvador, febrero 7 de 1978. Señor don José Dutriz, director

de LA PRENSA GRAFICA, Pre-sente. Señor Director: Con todo sión al Editorial aparecido en su respeto me permito hacer alu-Pasa a la página 27——

A fin de mes será abierto de nuevo Jardín Zoológico A fines del presente mes será abierto nuevamente al

Información internacional 4.5

Economía y Finanzas . 7 Sociales . 8.10.12.14.16 18

Horóscopo Personal . . . 53

Cine, espectáculos y TV . 72.73.74.75.76.77.78.79

Indicador 72

público el Parque Zoológico y Jardín Botánico, cerrado en noviembre último para introducirle mejoras que favorecerán a quienes lo visiten. Las mejoras hechas, explicó el licenciado Javier Urrutia García, director del Patrimonio Natural del Ministerio de Educación, son de servicio minimo pero

corresponden a un plan grande. que se estudia para ponerlo en práctica en el presente quinque-nio administrativo. INDICE Página Información nacional . . . 2.3

Para mayor comodidad del público, en estos meses se han construido más servicios sanitarios: asimismo se han hecho aceras, remodelado jardines y zonas ver-des. En todas estas zonas habra asientos para comodidad de los

Se ha construido un rastro donde en adelante se sacrificarán las bestias con que se alimentan las fieras; en la laguna se han realizado trabajos de saneamien-

to y de estética. Merece destacarse, se dijo, la construcción del Ofidiario, que servirá para poner en exhibición — Pasa a la página 37

Fluidez de transporte en CA estudia Fecaica

Dictaminar mecanismos que den fluidez al transporte de mercadería entre los países centroamericanos, tiene por objeto un grupo de trabajo que se formó ayer en una reunión de directores de FECAICA.

La reunión de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Industriales de Centro América (FECAICA), tuvo lugar en el local de la Asociación Salvadoreña de Industriales, participando Guatemala, Honduras, Costa Rica y El Salvador. Por motivos de Juerza

mayor, se explicó, la representación de Nicaragua no está presente.

Voceros de la representación salvadoreña, dijeron que se hizo un análisis y evaluación general de todos los aspectos que intervienen en el intercambio comercial de estos países, a la sombra del Mercado Común Centro-

El grupo de estudio o trabajo que se integró -señalaron- deberá investigar los obstáculos que se pueden presentar para el libre

— Pasa a la página 15 —

Realizase curso en el CENAP

Curso sobre Comunicación So-cial y Educación Sanitaria se rea-Productividad (CENAP). El expresado curso es auspi-

ciado por el gobierno de la re-pública, el Banco Interamericano

de Desarrollo (BID) y Oficina

Pasa a la página 71



LAUDO. El ministro de Trabajo. Cnel. y doctor Roberto Escobar García, anunció ayer la integra ción del comité que fallará en la huelga de la construcción

Integran tribunal arbitral en paro de la Construcción

(Por C. Saavedra). Ayer se integró un Tribunal de Arbitraje obligatoria, para que falle en el conflicto planteado por los trabajadores de la construcción declarados en buelga desde el sábado, la cual ha paralizado las labores en numerosas obras de la capital y del resto del país. El tribunal fue creado mediante decreto emitido por el Poder Ejecutivo

fue creado mediante decreto emitido por el Poder Ejecutivo en el ramo del Trabajo y Previsión Social. Quedó integrado por las siguientes personas: Arbitro presidente, Dr. Oscar Edgardo de la guardo de

Sin novedad salvadoreños que residen en ciudades E. U.

Los salvadoreños residentes en Nueva York, Nueva Jersey y Connecticut, Estados Unidos, donde han azotado fuertormentas de nieve, durante los últimos dias, no han sufrido desgracias. Así lo informa el cónsul generai de El Salvador, en Nueva York, doctor Waldo Chávez Velasco, en un informe que remitió al Ministerio de Relaciones Exterio-

res, sobre la situación de los nu-merosos residentes salvadoreños en dicha ciudad y lugares circun vecinos.

Las tormentas de nieve que han caido en estos días, han causado grandes estragos en el Norte y el Este de los Estados

El subsecretario de Relaciones Exteriores, Dr. Roberto Mendoza Jerez, se ha comunicado perma-

lasco, para estar enterado sobre la situación de los salvadoreños en el área de Nueva York.

Indicó el vicecanciller, para tranquilidad de muchas familias que tienen parientes en las ciu-dades mencionadas, y que han estado preguntando sobre la suerte de sus familiares, que el cón-sul no ha recibido hasta hoy noticias sobre desgracias personales que hubiesen afectado a sal-



REUNION "FECAICA". Grupo de trabajo que dictaminará mecanismos para dar fluidez al transporte de mercaderías entre los países centroame-ricanos, se informó ayer entre miembros de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Indus-

triales de Centro América (FECAICA). La reunión tuvo lugar en el local de la ASI. Al centro, el presidente de FECAICA, señor Carlos Zecca, de

-Foto de LA PRENSA, por Ramires P.